Parkstr. 20b 50169 Kerpen Tel. 0170 98 26 489

Bürgermeister der Stadt Kerpen Herrn Dieter Spürck Jahnplatz 1 50171 Kerpen

Kerpen, den 14. April 2020

Pflege der städtischen Kinderspielplätze, hier Kinderspielplatz "Zum Wolfsberg"

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Dieter,

am 19. März 2019 beschloss der Rat der Stadt Kerpen einen Doppelhaushalt, der am 3. September 2019 vom Kreis genehmigt wurde. Bereits im Februar 2019 wurde seitens der Verwaltung eine Beschlussvorlage zur Ersatzbestückung auf öffentlichen Kinderspielplätzen erstellt, mit Restmitteln aus 2018 (vier Maßnahmen) und alle weiteren Maßnahmen mit Mitteln aus dem Doppelhaushalt.

Am 13. Juni 2019 wurde dieser Vorschlag einstimmig im Jugendhilfeausschuss beschlossen. In der gleichen Sitzung führte die Verwaltung aus, ich zitiere aus dem Sitzungsprotokoll: "Bezogen auf die Pflege von Spielplätzen und Grünanlagen verweist die Verwaltung auf die dezidierten Pflegepläne, welche in bestimmten Intervallen regelmäßig und bedarfsgerecht umgesetzt werden. Je nach Witterung und Niederschlägen können Grünanlagen dabei vorübergehend schon einmal ungepflegt erscheinen."

Am 23. August 2019 unternahm die CDU Horrem eine Spielplatzbereisung im Veedel. Dabei entstand das beigefügte Bild vom Spielplatz Zum Wolfsberg. Am 9. April 2020 entstand das zweite Bild.

Seit über einem Jahr ist der Spielplatz nun verwaist und passiert ist nichts! Die Bürger sind sehr verärgert. Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen an die Verwaltung mit der Bitte um schriftliche Stellungnahme:

Bis wann gedenkt die Verwaltung diesen Spielplatz entsprechend des Beschlusses der JHA herzurichten?

Wann haben Witterung und Niederschläge im letzten halben Jahr die Instandsetzung verhindert?

Wie sehen die dezidierten Pflegepläne der Spielplätze und ihre bestimmten Pflegeintervalle aus? Die Pläne und Intervalle liegen ja entsprechend der o.g. Stellungnahme vor. Wann wird welcher Spielplatz in Horrem mit welchen Maßnahmen gepflegt? Wir bitten hier um eine Übersicht der Jahre 2018 - 2021.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Funke Stadtverordneter

Anlage: Fotos

Andreas Schenk Sachkundiger Bürger